



BACK TO THE CITY

SKATEBOARDING ARTSHOW

Ausstellungseröffnung	Sa 08.04.2006 19 Uhr
Ausstellungsdauer	08.04.2006 – 06.05.2006
Ausstellungsort	Kunstraum LUV
Öffnungszeiten	Mi Sa 17–22 Uhr ab 20 Uhr Specials
Weitere Infos unter	www.backtothecity.de

Als einige amerikanische Jugendliche vor ein paar Jahrzehnten anfangen Rollschuhachsen und -rollen unter Bretter zu schrauben, konnte noch niemand ahnen, welche Ausmaße diese Entwicklung einmal nehmen würde. Teil der Skateboard-Kultur ist - und war immer - die grafische Gestaltung. Längst haben sich ästhetische Merkmale der Skateboard-Kultur auch in anderen Bereichen etabliert. Im Kunstraum LUV werden Fotos, Shirt- und Skateboard-Grafiken, Videos, Plakate, Zeichnungen und Bilder zu sehen sein, die sowohl von Skatern als auch Grafikern der Karlsruher Skatesszene stammen. Überdies werden einige ‚Klassiker‘ ausgestellt, um die historische Entwicklung der Skate-Ästhetik aufzuzeigen. Präsentiert wird die Ausstellung von Hannes Hengst, Mitglied der Ateliergemeinschaft „Wilde Welt“.

Kunstraum LUV | Humboldtstr. 2 2
76131 Karlsruhe | 0721.623 96 89
kunstraum@luv-design.de

